

CLUBES

El Espanyol ficha al exdirector del Liceu tras el cese de su consejero delegado

El club ha contratado a Roger Guasch, que en enero abandonó la institución cultural, para que sea el nuevo director general corporativo y cubra el cese de Ramon Robert.

Palco23

18 ene 2018 - 09:16

El Espanyol ficha al exdirector del Liceu tras la salida de su CEO

El RCD Espanyol ya tiene decidido quién será su nuevo hombre fuerte en la gestión. El club ha anunciado hoy el fichaje de Roger Guash, que a comienzos de enero anunció su decisión de poner fin a su etapa de seis años en el Gran Teatre del Liceu. Ingeniero químico por el IQS de Barcelona, este profesional asumirá la dirección general corporativa, un cargo de nueva creación tras la decisión de Rastar Group de despedir a Ramon Robert y suprimir la figura del consejero delegado.

En esta nueva etapa Guasch no tendrá asiento en el consejo de administración y estará al mismo nivel del director deportivo, Óscar Perarnau, en la estructura jerárquica. Bajo su mando estarán los departamentos de administración y finanzas, comercial y márketing, social, comunicación, recursos humanos, internacional y servicios generales . Su llegada se produce una vez asegurado el patrocinio principal a largo plazo, pero con importantes retos por delante como el aumento de la masa social o la explotación de la superficie comercial que aún tiene disponible el RCDE Stadium.

La temporada 2016-2017 se cerró con un beneficio de 6,56 millones de euros, y la previsión para el ejercicio en curso es mantenerse en la senda de las ganancias. El plan estratégico contempla mantener esta línea y, sobre todo, dar un importante salto de facturación respecto a los 83 millones de euros del último año si se contabilizan las plusvalías por traspasos. En concreto, se espera un crecimiento anual del 12% y alcanzar una facturación de 125 millones de euros en 2020, pese a que el club ha admitido que las restricciones de China a la inversión supondrán una ralentización de ese plan de negocio.

“Es un ejecutivo con una consolidada trayectoria tanto en la gestión privada como en la dirección de entidades de ámbito público y en las relaciones con las administraciones”,

PALCO23

explica la entidad en un comunicado.

Guasch llega con el aval de haber reconducido las finanzas de la gestora operística y haberla abierto a nuevos públicos, tras haber pasado por otras compañías catalanas como la aseguradora L'Aliança, Chupa Chups o Manufacturas Metálicas Canals. Según publica hoy *Expansión*, el nombramiento se hará oficial hoy, y hasta primeros de marzo se irá incorporando de forma progresiva a la entidad blanquiazul.